
Diese Bilder zeigen:
„Den Weg ins Café kaputt und zu Deiner Reparatur.“
Das Tor mit dem Café kaputt Schild ist geöffnet, wenn
Sprechstunde ist.
Dann hängt an der Türklinke ein weiteres Schild.



Dieses Schild hängt an der Türklinke, wenn das
Café kaputt offen ist. Die Tür ist offen.



Wenn Du durch das Tor gegangen bist, läufst Du
an den Briefkästen rechts vorbei.
Das Café kaputt ist im Hinterhaus. Der Weg ist
gepflastert.



Das ist die Tür des Café kaputt.
Auf dem Schild an der Tür steht „Offen für
Vielfalt“ und darunter „Vorsicht Reparatur“. Alle
sollen zu uns kommen können.



Im Café kaputt spricht Dich eine Person an, die
die Sprechstunden betreut. Sie erklärt Dir, wie
Reparieren im Café kaputt abläuft.



Bevor Du Deinen kaputten Gegenstand reparieren
kannst, musst Du unsere Haftungs-Begrenzung
unterschreiben.



Fast geschafft!
Die Sprechstunden-Betreuung zeigt Dir mit wem
Du reparieren kannst.



Gemeinsam mit einem Reparatur-Helfer kannst
Du nun Dein Gerät reparieren.
Die Reparatur ist kostenlos.
Gib gerne eine Spende für das Café kaputt!


